

BAD HOMBURG · HOCHTAUNUS

Auf Spitze an die Spitze tanzen

Bad Homburg – In Tütü und Spitzenschuhen über die Bühne zu schweben, das sieht so einfach aus und bedeutet doch so viel harte Arbeit, von Kindesbeinen an. Wer dürfte das besser wissen als Ballettlehrerin Diana Wilke und ihre Elevinnen?

Kürzlich verwandelte sich das ausverkaufte Kurtheater Bad Homburg in eine Welt aus Musik, Tanz und Fantasie. Anlass war das 20-jährige Bestehen des Oberurseler Ballett- und Tanzstudios Sander-Wilke. Unter dem Titel „Tchaikovsky“ präsentierten Tänzerinnen und Tänzer aller Altersklassen eine Inszenierung.

Gezeigt wurde ein Medley aus den bekanntesten Meisterwerken des russischen Komponisten: „Nussknacker“, „Dornröschen“ und „Schwanensee“. In rund 60 Tänzen schlüpfen die Elevinnen von Tanzpädagogin Wilke in die Rollen von Ratten, Schneeflocken, Dämonen, Katzen und Schwänen – zu Klassik, Rockmusik und Live-Gesang.

Die Gründerin der Schule, Diana Wilke, hat die Leidenschaft für den Tanz wohl von ihrer bekannten Mutter Karla Sander geerbt; Wilke betonte in ihrer Begrüßungsrede: „Tanz bedeutet für mich, den Körper zu spüren, Gefühle Ausdruck zu verleihen



Ihr Leben dreht sich auch um den Tanz: Tanzpädagogin Diana Wilke mit einigen ihrer Schüler.

FOTO: TANZSCHULE SANDER-WILKE

und Musik lebendig werden zu lassen. Lebe! Liebe! Tanze!“

Ihre Mutter, die Bad Homburgerin Karla Sander, war eine international renommierte Balletttänzerin, Choreographin und Lehrerin. Von Engagements in Frank-

furt aus zog es sie nach Berlin, Paris und London, auf Ballett-Tourneen durch Südamerika und die Vereinigten Staaten. Dazu kamen Ausbildungen an der Vacker-Schule in Paris, Engagements bei Maurice Béjart, John Cranko und

Jerome Robis vom „New York City Ballett“. Sie starb 2022 im Alter von 86 Jahren.

Ihre Tochter führt ihr Lebenswerk nun mit Erfolg weiter. Und dürfte sich, wie einst ihre Mutter, im Ballettsaal am wohlsten füh-

len, dort, wo Kinder die ersten Tanzschritte einstudieren und Eleven zeigen, welche Fortschritte sie in der Körperbeherrschung gemacht haben. Weitere Infos zugeht es unter www.ballett-sander-wilke.de.

red/judo